

SINGEN

kommunal

Die offizielle Zeitung der Stadtverwaltung Singen

Zu Fuß in die Waldeckschule

Stadt Singen und Mobilitätsteam setzen erste Maßnahmen um

Dass mehr Kinder zu Fuß kommen, ist das Ziel, das die Waldeckschule in einem ungewöhnlichen Projekt verfolgt. Anlass ist die Vielzahl der parkenden und rangierenden Autos von Eltern, die in Stoßzeiten, sprich zu Schulbeginn und Schullende, den Verkehr in der Koloniestraße regelmäßig zum Erliegen bringen. Für zu Fuß kommende Kinder stellt der Hol- und Bringverkehr eine große Gefahrenquelle dar.

Seit dem Winterhalbjahr hat ein Team aus Schulleitung, engagierten Eltern und Vertretern der Stadt Singen unter Leitung der Stadtplanerin Stephanie Esch an einem Konzept gefeilt, wie der Verkehr vor der Schule besser geregelt oder am besten ganz vermieden werden kann. Jetzt sind erste Maßnahmen sichtbar geworden. Die Koloniestraße wurde zur Einbahnstraße erklärt, Poller vor der Schule verhindern, dass der Eingangsbereich und der Gehweg zugeparkt werden. Unmittelbar vor der Schule kann man also künftig nicht mehr ohne weiteres parken.

Als Ersatz sind Stellplätze am Parkplatz neben dem FC und an der Umlandstraße zur sogenannten Hol- und Bringzone erklärt, von wo aus die Kleinen in wenigen Minuten zu Fuß zur Schule gelangen können.

An drei Aktionstagen hat das Mobilitätsteam nun die Eltern zu Schulbeginn und Schullende über die Neuerungen informiert. „Unser Ziel ist natürlich, dass die Eltern überhaupt nicht mehr fahren, weil sie ihre Kinder unbesorgt zu Fuß auf den Weg schicken können“, so Stephanie Esch. Gemeinsam mit den Eltern erarbeitet die Stadtplanerin daher einen Plan mit Schulwegen im Einzugsbereich der Schule, auf denen die Schüler unter weitgehender Vermeidung von Gefahrenstellen zur Schule kommen können.

Der Schulwegeplan soll den Eltern ab dem nächsten Schuljahr als Hilfestellung zum Einüben eines möglichst sicheren Schulweges dienen. Er ist eingebettet in ein ganzes Maßnahmenbündel für die Waldeckschule. Dies reicht von der Aufklärung

der Eltern über entsprechende Unterrichtsbausteine in den Schulklassen bis zur praktischen Verkehrserziehung.

Weiter ist geplant, den Bereich vor der Schule noch kindgerechter und auffälliger zu gestalten. „Wir stehen mit dem Verkehrsministerium in Kontakt, um aus der Waldeck-Schule einen wirklichen Modellfall zu machen, der auch andere Schulen zur Nachahmung anregt“, so der städtische Klimaschutzmanager Markus Zopf.

Denn besonders Grundschulen würden sich der Situation ausgesetzt sehen, dass mehr Kinder mit dem Auto gebracht werden als zu Fuß kommen. Dabei seien die Schulbezirke so gewählt, dass es im Grunde alle Schüler zu Fuß schaffen könnten.

Ein nicht unbedeutender Nebeneffekt des Projektes an der Waldeckschule lässt sich jetzt schon feststellen: Die Anlieger haben dort wieder ein ruhigeres Leben.



Bei der Waldeck-Schule soll eine sichere G... (links) Mobilitätsmanagerin Stephanie Esch, ... (rechts) Schulleiterin, gemeinsam mit engagierten Eltern...

Programmheft: Alle Informationen zum 49. Hohentwiefestival

60 Seiten umfasst das jetzt erschienene Programmheft zum 49. Hohentwiefestival vom 21. bis 29. Juli 2018. Im Mittelpunkt der Vorschau steht das komplette Programm des vom Team der Stadthalle Singen organisierten Burgfests am Sonntag, 22. Juli, von 10 - 21 Uhr mit eingehenden Beschreibungen. Der Ablaufplan zum Mitnehmen auf den Berg ist diesmal schon beigelegt. Das Burgfest bietet wieder 90 Stunden Kleinkunst und Musik an nur einem Tag auf 13 parallel bespielten Bühnen in Deutschlands größter Festungsruine, eine Menge Mitmachaktionen für die Kinder, ein attraktives Rahmenprogramm und eine vielfältige internationale Bewirtung.

Natürlich gibt es auch so manches über die Künstler zu lesen, die bei den vier Konzerten von Vaddi Concerts auf dem Singener Hausberg auftreten. Diesmal gastieren Schlaggarbe Dieter Thomas Kuhn und ...



2. Singener Tattoo der Feuerwehr

Nach dem Auftakt zu Singen im Takt mit dem Blasmusikfestival und der Nacht der Chöre feiert die Freiwillige Feuerwehr Singen weiter. Mit dem 2. Singener Tattoo wird ein buntes Fest geboten: außergewöhnliche Musik in einer außergewöhnlichen Kulisse mit außergewöhnlichen Effekten.

Knapp 400 Musiker unterhalten das Publikum mit einem Mix aus Dudelsackmusik, Tanz, Musik mit internationalen Einflüssen (darunter u.a. eine Alphorngruppe) und Formationslauf mit hochkarätiger und international bekannter Besetzung. Dabei sind u.a. –neben regionalen Größen –auch das Musikcorps der Feuerwehr Großen-Linden und die „Fascinating Drums“ aus Lippstadt.

Im großen Finale unterstützen Anita & Alexandra Hofmann die Musiker mit einer Gesangsanlage.

Folgende V...

statt:
Samstag, 3.
• ab 10 Uhr
Rathauspla
• ab 17 Uhr
hausplatz
• 19 Uhr: 2
(ausverkau

Sonntag, 1.
• 11 Uhr: K
der Feuerwe
der Herz-Je
ca. eine St
• 13 Uhr Ein
platz, Bewi
• 15 Uhr: B
anstellung

Die Samsta
verkauft. F
Restkarten
Reservix-V
gen erhält!

Treffen der Init

Das Aktionsbündnis unterm Hohentwiel „Kompetent vor Ort“ lädt zu einem Treffen am heutigen Mittwoch, 27. Juni, 15 Uhr, ins Rathaus

rater gegen
bilden. Sol